
 

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1369 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Occupazioni abusive degli alloggi di edilizia residenziale pubblica sul territorio 
torinese: la Giunta intende attivarsi? 

 
 

PREMESSO CHE: 

- sono numerosissime le segnalazioni provenienti da cittadini residenti in diverse zone del territorio 

circoscrizionale relative al fenomeno dell'occupazione abusiva di unità immobiliari gestite da ATC. 

 

RILEVATO CHE: 

- sul territorio della Città di Torino risultano in essere circa 210 occupazioni abusive di alloggi in 

immobili di ATC, 37 delle quali sul territorio della Circoscrizione 2 ed in particolare nelle vie Poma, 

Scarsellini e Salvemini. 

 

CONFERMATO CHE: 

- il problema delle occupazioni abusive riguarda anche via Montevideo, via Taggia, via Rebuzzi e via 

Tunisi a Torino (come confermato da fonti televisive lo scorso 14 aprile). 

 

APPURATO CHE: 

- in alcuni comuni della Provincia di Torino sono stati eseguiti sgomberi dopo 24 ore dall'occupazione 

stessa. 

 

CONSTATATO CHE: 

- recentemente la Circoscrizione 2 ha approvato l’Ordine del Giorno “Occupazioni abusive degli 

alloggi di edilizia residenziale pubblica sul territorio della Circoscrizione 2”, atto con il quale 

impegna “il Sindaco e gli Assessori competenti, unitamente a tutti gli enti e le istituzioni pubbliche 

coinvolte, ad attivare con effetto immediato ogni strumento istituzionale e legale utile volto all’avvio 

delle procedure di sgombero di tutte le unità immobiliari presenti sul territorio della Circoscrizione 2 

oggi occupate abusivamente”. 

 

CONSIDERATO CHE: 



 

- le occupazioni abusive generano disappunto e forte preoccupazione tra i cittadini coinquilini nonché 

in coloro che compaiono nelle apposite graduatorie atte all'assegnazione di alloggi di edilizia 

residenziale pubblica; 

- è necessario che tutti gli attori coinvolti partecipino, in ragione del proprio ruolo e delle proprie 

responsabilità, affinché vi siano azioni (per esempio, il posizionamento negli appartamenti disabitati 

di barriere antintrusione) che disincentivino tali occupazioni; 

- non mancano strumenti istituzionali affinché un cittadino avente diritto possa partecipare ai bandi 

pubblici per vedersi assegnare un alloggio di edilizia popolare; 

- è attivo lo Sportello Casa del Comune di Torino, al quale i cittadini in situazioni di "emergenza 

abitativa" possono rivolgersi. 

 

INTERROGA 
 
 
      Il Presidente della Giunta    
                                       L’Assessore                                                          
 

 

per conoscere le tempistiche degli interventi di sgombero previsti al fine di assegnare le unità immobiliari, 

oggi occupate abusivamente, ai cittadini torinesi in graduatoria. 
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